
場所 ﾎﾃﾙｻﾝｼｬｲﾝ徳島
出席率 会員数：９名　　出席者：5名　　メイキャップ 1名（66.6％）

メイキャップ

ビジター　　　

ゲスト　　　　 

慶弔事項 お誕生月： 　

会長挨拶 木村浩二会長代理
  お疲れ様です。本日は久し振りに田村会員が例会に出席され、卓話をして頂くことと
なりました。田村会員、よろしくお願いします。

幹事報告

ニコニコBOX

例会内容

官公庁に協力しながら活動をされています。

法花谷の200トン貯水タンクのメンテナンスに潜水士に依頼したのを機に、田村会員は
スキューバダイビングの資格を取得されました。
潜水の際に遭遇する危険を回避するために、装備に予備を準備し、そうすることで現在、
心に余裕が生まれます。必要なものは予備を持つ、と説明されました。
現在、徳島経済同友会や商工会議所、徳島法人会においてその役職を全うするため、
また徳島県民のために東奔西走し、努力をされています。そうすることで自身の仕事にも

（結婚記念月）

卓話　田村茂人会員
本日は多忙な中、田村会員が卓話のため例会に出席されました。

良い影響が出るだろうと説明されました。また浄化槽法の改定に向けて政財界はもとより、

田村会員はチャーターメンバーであり、創立当初から例会出席率100％を継続されてい
ましたが、途中仕事上(各種団体の長や役員に就任)の都合で例会に出席が難しくなり
ました。　本日の卓話のテーマは｢現在の活動｣についてお話しをして下さいました。
田村会員は長年少林寺拳法をやってきた中で、｢準備の大切さ｣を学ばれたそうです。

配付資料

（お誕生月）

企業などあらゆる法人にも継続する上で｢準備｣が必須条件であると話されました。

〇文書の説明と回覧
・鳴門RCから70周年記念式典のお礼状
・ハイライトよねやま301
・鴨島RC週報2025.4.8(火)第36回例会No.3198
・国際ロータリー第2670地区  地区大会4月26日(土)
　会長･幹事協議会  議事次第について
・2670地区会長、幹事、会計の皆様　(特別会計から一般会計に繰入の理由について)
以上ﾗｲﾝ並びにWADAXを参照下さい。

週報

徳島眉山ロータリークラブ
第６５９回 　通常例会

令和７年４月１４日（月）　１９時～

結婚記念月：

木村浩二 幹事



次回例会案内 ４月２１日(月)  場所   事務局
　　　 　時間：19時～卓話　髙原英子会員

最後に、｢会員数の減少がチャーターメンバーとしても心配です。髙原英子会員がクラブに
残り、徳島眉山RCの歴史をこれからも紡いでいって頂きたいのですが。｣と希望を表明され
卓話の結びとされました。
田村会員、貴重な時間の中、卓話をして頂きありがとうございました。
また卓話の内容全てを網羅出来なかったことをお許し下さい。(編集後記)


